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Résumé:

A la fin du XXe si¢cle <« Le monde a vu I'émergence des maladies mortelles ¢« Qui
peuvent €tre transmises par le sang ¢ a leur téte; le VIH (SIDA) ¢ qui a été classée
par 1'Organisation mondiale de la santé parmi les dix premiers grands tueurs ¢ et du
coup nous ne pouvons pas négliger les fautes relatives a la transfusion sanguine.
En conséquence ¢ cette étude examinera les dispositions relatives a la
responsabilité de transfusions sanguine ¢«et ce dans une étude comparative et

analytique entre le droit positif et de la loi islamique(charia) ¢« En fait la
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controverse sur la légitimé d'un tel comportement relatif a la transfusion de sang ¢

nous mene au passage en revue de la position de chacun du droit comparé et le
droit algérien.

abstract:

In the late of the twentieth century ¢« the world has witnessed the emergence of
deadly diseases that can be transmitted through blood ¢ especially the HIV (AIDS) «
which has been classified by the World Health Organization one of top ten killers ¢
so we can not overcome those mistakes in the field of blood transfusions.

Accordingly ¢ the present comparative study has on subject the position of
Islamic and comparative law vis- a- vis this operations. This study leads us to the
controversy on the legality of such behavior in the human blood ¢ where we review

the position of each the Comparative law and the Algerian law.
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